



Comparece el Secretario de Finanzas ante Legisladores De Aguascalientes

- **Los proyectos de Movilidad y C5 son estratégicos e indispensables para el bienestar de los ciudadanos y el desarrollo del Estado: JGL.**

Como parte de la glosa del Informe del Gobernador del Estado, Martín Orozco Sandoval, el secretario de Finanzas del Estado, Jaime González de León, compareció ante el pleno de la LXIV Legislatura del Congreso del Estado, para ampliar información y resolver dudas sobre la propuesta del Paquete Económico 2019.

González de León señaló que el contenido de esta propuesta está basada en las necesidades de la ciudadanía, apegada al Plan Estatal de Desarrollo 2016-2022, a la Ley de Disciplina Financiera y se diseñó bajo los criterios de responsabilidad, austeridad y orientada a los rubros de salud y educación.

El secretario explicó que el crecimiento del estado requiere de grandes proyectos que vayan trazando un futuro mejor para la sociedad, por ello es necesaria la obtención de recursos adicionales de manera responsable, construyendo una infraestructura bajo tres premisas: viabilidad social, técnica y económica.

En este sentido expuso que los proyectos del Sistema Integrado de Transporte Público Multimodal de Aguascalientes (SITMA) y el Centro de Comando, Control, Comunicación, Cómputo y Coordinación (C5), entre otros de gran trascendencia, requerirán recursos producto del financiamiento que se ha solicitado aprobar por un monto de mil 200 millones de pesos.

Detalló que mil millones de estos recursos solicitados será aplicados para el desarrollo de infraestructura vial del magno proyecto de Movilidad proyectado para los próximos años y que incluyen nuevas estaciones y terminales y gastos asociados a la implementación del Sistema Integrado de Transporte Metropolitano para la Ciudad de Aguascalientes.

El funcionario estatal agregó que los doscientos millones de pesos restantes se invertirán en el desarrollo de Infraestructura, equipamiento y cualquier servicio y gasto asociado a la implementación del Centro de Comando, Control, Comunicación, Cómputo y Coordinación "C5 SITEC".

González de León destacó que Standard & Poor's y Fitch Ratings ratificaron las calificaciones en escala nacional AA+ y BBB+ en escala internacional, ambas con perspectiva estable, otorgadas al Estado, siendo éstos los valores máximos que puede obtener una entidad federativa.

Comentó que dichas ratificaciones consideraron no solo el dinamismo de la economía local, sino también el balanceado desempeño presupuestal que ha permitido la generación de altos niveles de ahorro interno.

El titular de Finanzas enfatizó que el aumento de la población impacta la movilidad urbana, ya que ante un mayor número de habitantes en el Estado, el Ejecutivo deberá destinar un mayor número de recursos para garantizar el acceso a medios de transporte dignos.

Finalmente, González de León subrayó que el proyecto de Movilidad tiene por objetivo mejorar el traslado de las personas y el transporte de bienes, garantizar modalidades y vías incluyentes que proporcionen un trato digno a la población.